
Protokoll: 

AM Thieltges erkundigt sich, ob die vor Jahren beschlossenen Kürzungen der Etats für die Museen 

weiterhin Bestand hätten. Die Ausschussvorsitzende erklärt, dass nach gegenwärtiger 

Haushaltsplanung weder Erhöhungen noch Kürzungen des Etats vorgesehen seien.  

 

RM Altmaier würdigt das Engagement der Ausschussvorsitzenden bei der Übertragung der Jaqueline 

Diffring Foundation als Jaqueline Diffring Collection an die Stadt und erkundigt sich in dem 

Zusammenhang, ob die Finanzierung des geplanten Buches über Jaqueline Diffring gesichert sei. 

Hr. von der Bank erklärt, dass die Finanzierung gesichert sei und weist darauf hin, dass alle Aktivitäten 

im Zusammenhang mit Jaqueline Diffring über die Jaqueline Diffring Collection finanziert würden und 

nicht im städtischen Haushalt abgebildet seien. 

 

 


